SOKO Donau: Dreh an der Schlögener Donauschlinge

Satel-Film drehte kürzlich für die neue Staffel SOKO Donau in Oberösterreich. Neben dem Hauptspielort Linz wurden auch einige Szenen in der Donauregion rund um die Schlögener Donauschlinge gedreht.

Friedrich Bernhofer, Vorsitzender der Werbegemeinschaft Donau Oberösterreich und Haibachs Bürgermeister Franz Straßl begrüßten das Team und die Darsteller Stefan Jürgens, Lilian Klebow und Larissa Kiers an der Donau.

Bernhofer: "Es freut uns sehr, dass SOKO Donau hier am Naturwunder Schlögener Donauschlinge dreht! Seit Jahren begeistert die Sendung zahlreiche Zuseher im deutschsprachigen Raum, der Werbewert für die Donauregion ist enorm! Dank gebührt auch der Gemeinde Haibach, die einen reibungslosen Ablauf der Dreharbeiten ermöglicht hat."



vlnr.: Friedrich Bernhofer (Werbegemeinschaft Donau OÖ), Lilian Klebow, Stefan Jürgens, Larissa Kiers, Bürgermeister Franz Straßl (Haibach ob der Donau)





vlnr.: Bürgermeister Franz Straßl (Haibach ob der Donau), Friedrich Bernhofer (Werbegemeinschaft Donau OÖ), Schauspieler Stefan Jürgens

Nähere Informationen:

WGD Donau Oberösterreich Tourismus GmbH

Tel.: +43 (0) 732/7277-800 info@donauregion.at www.donauregion.at

Facebook: www.facebook.com/ooe.donauradweg
Online-Medienservice: presse.donauregion.at

